

Zählergemeinschaft
GAJEK / MOLTER / STEINMÜLLER
Stadtvertretung in der Landeshauptstadt Schwerin

Schwerin, den 4. Dezember 2020

Personelle Änderungen

Jugendhilfeausschuss

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident Sebastian Ehlers,

Herr Lothar Gajek, Herr Martin Molter und Herr Heiko Steinmüller zeigen zur Stadtvertretung am 07.12.2020 als Zählergemeinschaft die Nachbesetzung im Jugendhilfeausschuss an.

Herr Lothar Gajek wird als ordentliches Mitglied berufen.
Herr Karsten Jagau wird als stellvertretendes Mitglied berufen.

Mit freundlichen Grüßen


Lothar Gajek


Martin Molter


Heiko Steinmüller